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Editorial
Necessidade de posicionamento
Uma polêmica no Chile demonstrou que figuras públicas não conseguem mais ficar alheias ao
escrutínio da população mesmo sobre temas que não os envolvem diretamente, mas causam
impacto na sociedade. Nesse caso, o atacante Alexis Sánchez, uma das principais figuras da sua
seleção, foi criticado por participar de uma campanha promovendo o salmão chileno.

Embora esta seja uma das principais peças da pauta exportadora do país, há questões sensíveis
sobre o salmão, com habitantes da comunidade da província de Chiloé alegando que a atuação dos
criadores provoca impactos ambientais relevantes. Essa demanda por uma aquicultura mais
sustentável não permitiu que Alexis passasse ileso. E acabou fomentando um importante debate.
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Destaque

Maior foco nos preços
Créditos: Pixabay

Desde o início da pandemia, os
hábitos de compras dos
latino-americanos foram
impactados. Com a redução de
salário e o aumento do
desemprego, a renda familiar
caiu, exigindo que a população
se adaptasse para continuar
abastecendo a despensa. É o
que mostra o estudo Barômetro
Covid-19, produzido pela Kantar.

O preço dos produtos passou a ter maior importância na hora da compra, se tornando
relevante para 78% dos latino-americanos, sendo que a maior preocupação, de 86%, é
na Argentina. Além disso, 66% dos habitantes da América Latina passaram a dar
preferência ao comércio local, com os brasileiros sendo os mais engajados (78%). Ainda
houve um aumento na aquisição de produtos de segunda mão, que se tornaram a principal
escolha para 25% da população dos países da América Latina.

O canal digital foi o maior beneficiado pela pandemia, em especial no Brasil, onde 64% dos
entrevistados relataram que, após a imunização, seguirão comprando em lojas online
descobertas durante esse período.

É possível notar um movimento em que os consumidores se mostram mais preocupados
com o meio ambiente e com o próximo, com os brasileiros sendo os que se sentem mais
empoderados e comprometidos: 71% dizem poder fazer diferença no mundo com suas
ações e decisões, contra a média de 58%. Ainda segundo dados da Kantar, 65% das
pessoas acreditam que as marcas têm que se comprometer a gerar um impacto positivo na
sociedade.



NOTICIÁRIO GERAL

Política e Economia
No sábado, dia em que o Brasil cruzou a marca de 500 mil mortes por Covid-19,
movimentos antibolsonaristas capitaneados pela esquerda voltaram a protestar
contra Jair Bolsonaro, sinalizando a consolidação da tomada das ruas por multidões
contrárias ao presidente, avaliou a Deutsche Welle. Em reportagem, a Folha demonstra que
os protestos agregaram eleitores de Bolsonaro na eleição de 2018, agora
arrependidos, em função da gestão da pandemia pelo presidente.

A CPI da Covid mapeou pelo menos 38 declarações contraditórias ou falsas de
depoentes, a maioria do ex-ministro da Saúde Eduardo Pazuello, revela o O Globo. O
levantamento é feito durante cada sessão pela equipe do senador Renan Calheiros
(MDB-AL) e deve ser encaminhado ao Ministério Público e incluído no relatório final.

A médica oncologista Nise Yamaguchi decidiu processar o presidente da CPI da
Covid, Omar Aziz (PSD-AM), e Otto Alencar (PSD-BA), também membro da comissão,
por danos morais. Ela pede ao menos R$ 320 mil em indenização por considerar que os
senadores a humilharam e foram misóginos durante seu depoimento, explica a Folha.

Seguido o plano de ações elaborado pelo governo federal e por órgãos do setor, os
reservatórios do Sudeste e do Centro-Oeste — responsáveis por mais de 2/3 de toda a
energia produzida no Brasil — deverão chegar a novembro com 10,3% da sua
capacidade. Seria o menor nível mensal registrado em 20 anos, contextualiza o Poder 360.

Parte da indústria apresentou ao Ministério de Minas e Energia uma proposta para
reduzir o consumo de energia elétrica em pelo menos 5% nos horários de pico, como
forma de evitar um racionamento e apagões. A indústria seria remunerada pela redução do
consumo, que vigoraria entre julho de 2021 e abril de 2022, explica o O Globo.

O valor cobrado da bandeira vermelha 2, o patamar mais alto desse sistema, deve
subir mais de 60%, de acordo com fontes que conhecem o assunto de perto e foram
consultados por O Globo, podendo chegar a R$ 10. E o encarecimento da conta de luz
fará com que muitos não consigam honrar seus compromissos nos próximos meses,
publicou a Folha. De acordo com a Serasa, a inadimplência em contas básicas, como
energia, água e gás, representava 22,3% do total de débitos em maio, e a tendência é de
crescimento.

https://www.dw.com/pt-br/antibolsonarismo-consolida-retomada-das-ruas/a-57969917
https://www1.folha.uol.com.br/poder/2021/06/arrependidos-ex-eleitores-de-bolsonaro-engrossam-coro-do-protesto-em-sao-paulo.shtml
https://oglobo.globo.com/brasil/cpi-da-covid-ja-registrou-38-potenciais-falsos-testemunhos-de-depoentes-pazuello-lidera-lista-25069948
https://www1.folha.uol.com.br/poder/2021/06/nise-yamaguchi-processa-senadores-de-cpi-e-pede-ao-menos-r-320-mil-por-danos-morais.shtml
https://www.poder360.com.br/governo/reservatorios-de-hidreletricas-devem-alcancar-menor-nivel-mensal-em-20-anos/
https://oglobo.globo.com/economia/industria-propoe-ao-governo-reduzir-em-5-consumo-de-energia-no-horario-de-pico-para-evitar-racionamento-25067614
https://oglobo.globo.com/economia/taxa-extra-cobrada-na-conta-de-luz-deve-subir-mais-de-60-partir-de-julho-25069811
https://www1.folha.uol.com.br/mercado/2021/06/com-encarecimento-de-energia-e-gas-mais-brasileiros-devem-atrasar-contas.shtml


Ainda sobre a crise hídrica, a Folha revela que sucessivos governos desde 2010
ignoraram alertas do TCU sobre falhas no sistema elétrico. Problemas estruturais que
pesam no atual desequilíbrio do setor, em grande maioria, não foram sanados.

De olho nas eleições, Bolsonaro começou a empenhar o espaço que se abrirá no teto
de gastos com promessas de maiores benefícios sociais e reajustes a servidores. Só
a ampliação do Bolsa Família deve elevar o gasto em ao menos R$ 18,7 bilhões, enquanto
um aumento de 5% para os salários do funcionalismo pode gerar uma fatura extra de R$ 15
bilhões, como revelou a Agência Estado em matéria reproduzida pelo Correio Braziliense. E
economistas avaliam que a manutenção teto de gastos dependerá do resultado das
eleições em 2022, aponta o UOL em outra matéria distribuída pela AE.

O STF começou a analisar ação sobre a validade da lei que deu autonomia ao Banco
Central ao estabelecer mandatos fixos para o presidente e os oito diretores do órgão.
Mas o julgamento teve apenas o voto do relator Ricardo Lewandowski, contra a autonomia,
sendo suspenso por pedido de vista de Luís Roberto Barroso, informa o O Globo.

Levantamento do Estadão mostra que 21 dos 81 senadores (25,9%) que vão analisar as
mudanças na Lei de Improbidade Administrativa respondem a ações em razão de
contratos firmados quando eram prefeitos ou governadores. A alteração da lei pode
favorecê-los, caso se decida pela retroatividade da mudança, tese apoiada por advogados.

Covid-19

https://www1.folha.uol.com.br/mercado/2021/06/alertas-do-tcu-sobre-falhas-no-sistema-eletrico-foram-ignorados-desde-2010.shtml
https://www.correiobraziliense.com.br/economia/2021/06/4932400-promessas-de-bolsonaro-estouram-folga-do-orcamento-em-2022.html
https://economia.uol.com.br/noticias/estadao-conteudo/2021/06/19/economistas-veem-futuro-do-teto-atrelado-a-eleicoes.htm
https://oglobo.globo.com/economia/relator-vota-pela-derrubada-de-autonomia-do-bc-no-stf-julgamento-suspenso-25067344
https://politica.estadao.com.br/noticias/geral,1-em-cada-4-senadores-e-alvo-de-acao-por-improbidade-administrativa,70003753505


O Brasil superou a marca de 500 mil mortes pelo coronavírus no sábado, com a
pandemia acelerando no País, como destacaram as capas dos principais jornais de
domingo, dividindo espaço com as mobilizações contra Bolsonaro. E a preocupação
cresce com o aumento da média móvel de mortes nos últimos sete dias, em 2.063, a
maior em mais de dois meses e meio, o que aponta que o contágio volta a se aproximar
do pior ritmo já visto.

O País registrou 1.050 mortes por Covid-19 ontem, totalizando 501.918 óbitos desde o
início da pandemia. Dez Estados apresentam tendência de alta nas mortes: PR, CE, RO,
RJ, SP, GO, PB, MG. São, ainda, 17.926.393 casos confirmados desde o começo da
pandemia, segundo o balanço do consórcio de imprensa divulgado pelo G1.

Levantamento do Poder 360 demonstrou que dos 22 ministros do governo Bolsonaro,
apenas 3 lamentaram em suas contas oficiais no Twitter a marca de 500 mil mortes
por Covid-19 atingida no último sábado: Marcelo Queiroga (Saúde), Tereza Cristina
(Agricultura) e Gilson Machado (Turismo). Bolsonaro não publicou mensagens de pesar.

O médico e neurocientista Miguel Nicolelis avaliou, em entrevista ao O Globo, que o
País já vive a terceira onda da pandemia do coronavírus que, por ocorrer no inverno,
tem grandes chances de ser tão letal quanto a segunda. O professor alerta ainda que o
Brasil deve ultrapassar os EUA em cidadãos mortos pela Covid-19 e acusa o governo
federal de não ter se esforçado para evitar a tragédia causada pela pandemia.

A vacinação contra a Covid-19 de indígenas que moram em aldeias nos Estados da
chamada Amazônia Legal (Pará, Mato Grosso, Maranhão, Amapá, Amazonas,
Rondônia, Roraima, Acre e Tocantins) atingiu a cobertura de 77% para a primeira dose
e, para a segunda, 62%. Os dados são da plataforma oficial do Ministério da Saúde
compilados pelo G1.

A Secretaria Municipal de Saúde do Rio de Janeiro vacinou 1,6 mil moradores da Ilha
de Paquetá, com mais de 18 anos, ontem, contra a Covid. A imunização em massa dos
moradores faz parte de projeto da Prefeitura do Rio em parceria com a Fiocruz. O prefeito
Eduardo Paes (PSD) confirmou pelo Twitter, um "evento-teste" dos efeitos de vacinação
contra a Covid-19: a realização de um carnaval fora de época na ilha, publicou o Valor.

O Brasil recebeu ontem o primeiro lote de vacinas da Pfizer contra a Covid-19, por
meio do consórcio Covax Facility, informou a CNN Brasil. No total, foram entregues 842
mil doses que chegaram por volta das 16h15 no aeroporto de Viracopos, em Campinas. E a
China ultrapassou a marca de 1 bilhão de vacinas aplicadas contra a Covid-19 ontem,
aponta balanço da plataforma Our World in Data, ligada à Universidade de Oxford, informa o
G1.

https://g1.globo.com/bemestar/coronavirus/noticia/2021/06/20/brasil-registra-maior-media-movel-de-casos-de-covid-desde-1o-de-abril-total-de-mortes-vai-a-5019-mil.ghtml
https://www.poder360.com.br/governo/apenas-3-dos-22-ministros-lamentaram-as-500-mil-mortes-por-covid/
https://oglobo.globo.com/sociedade/saude/vamos-passar-os-eua-em-mortes-por-covid-19-apesar-de-termos-populacao-menor-preve-miguel-nicolelis-25066507
https://g1.globo.com/bemestar/vacina/noticia/2021/06/20/62percent-dos-indigenas-na-amazonia-estao-vacinados-contra-covid-ac-e-pa-tem-aldeias-com-baixa-adesao.ghtml
https://valor.globo.com/brasil/noticia/2021/06/14/paes-confirma-carnaval-fora-de-epoca-na-ilha-de-paqueta-como-evento-teste-da-vacinacao.ghtml
https://www.cnnbrasil.com.br/saude/2021/06/20/brasil-recebe-lote-com-842-mil-doses-da-vacina-pfizer-via-covax-facility
https://g1.globo.com/mundo/noticia/2021/06/20/china-ultrapassa-marca-de-1-bilhao-de-doses-de-vacinas-contra-a-covid-aplicadas.ghtml


PESCADO EM ANÁLISE

Aquicultura

Crédito: ConexãoOto

A Feira Agrotecnológica do
Tocantins - Agrotins 2021 100%
Digital - encerrou sua
programação científica na última
sexta-feira, com o painel sobre
Perspectivas da Criação de Peixes
no Tocantins. Na ocasião, a
Secretaria de Patrimônio da
União (SPU) assinou o Termo de
Entrega de 11 áreas aquícolas

para criação de tilápia no Estado, com potencial de produzir 50 mil toneladas de
peixes. As informações são do Conexão Oto.

O painel, mediado pelo secretário da Agricultura, Pecuária e Aquicultura, Jaime Café, foi
prestigiado pelo governador do Tocantins, Mauro Carlesse. O chefe do Executivo relembrou
que no Tocantins não era permitido produzir tilápia e que ainda era deputado quando lutou
por essa cadeia produtiva.

“O que nós queremos é que essas pessoas apresentam oportunidades. Foram liberados 50
mil em potencial de produção, e tenho certeza de que esses vão produtores produzir na
mesma quantidade. Isso vai trazer para nosso Estado uma alegria muito grande, porque
quando você tem trabalho, tem renda. Estou trabalhando nesse sentido, para que as
pessoas dependam menos do poder público, e que possa viver com qualidade de vida e
dignidade. Vamos conseguir cada vez mais trazer projetos para Tocantins que traga
emprego e alavancagem o crescimento do Estado ”, afirmou.

O deputado estadual Ricardo Ayres (PSB) apresentou dois Projetos de Lei para
concessão de benefícios fiscais e incentivos para a piscicultura no Tocantins.
Segundo o parlamentar, piscicultura é uma das cadeias produtivas que vem ganhando força
e necessita desse impulso para se fortalecer ainda mais e gerar emprego e renda para os
tocantinenses.

https://conexaoto.com.br/2021/06/19/na-agrotins-governo-federal-assina-termo-de-entrega-de-mais-11-areas-aquicolas-no-tocantins


Conforme o Jornal Opção, uma das propostas altera dispositivos da Lei 1.695, de 13 de
junho de 2016, que dispõe sobre a concessão de incentivo fiscal aos complexos
agroindustriais nas operações que especifica. Com esse Projeto de Lei, a produção de
pescado e alevinos poderá ser enquadrada na definição de complexo agroindustrial,
passível da concessão de benefícios fiscais.

O Segundo Projeto de Lei apresentado pelo deputado prorroga até 31 de dezembro de
2045, isenção de Imposto sobre Operações Relativas à Circulação de Mercadorias e sobre
Prestações de Serviços de Transporte Interestadual e Intermunicipal e de Comunicação –
ICMS, nas operações internas e interestaduais de pescado.

Créditos: Salmon Expert

A Salmon Expert conta que dois
pesquisadores da Nofima,
Carlo Lazado e Elisabeth
Ytteborg, receberam o prêmio
Norecopa 3R por seus esforços
para promover estratégias para
reduzir o número de animais de
laboratório em estudos de
saúde de peixes na Noruega.

Eles desenvolveram técnicas para medir a saúde do salmão sem matá-lo. Ainda usaram
modelos in vitro para medir as respostas a estímulos em células de laboratório, em vez de
peixes vivos, e estão baseando seus projetos em peixes que já estão sendo testados para
um uso mais eficiente de dados e insumos de pesquisa.

Pesca

Créditos: ES Hoje

A concessão do Terminal Pesqueiro de
Vitória, localizado no bairro Jesus de Nazaré,
e que faz parte de um programa de
desestatização do governo federal, pode ter
impactos em toda a cadeia produtiva da
capital capixaba. Além das cerca de 500
famílias da comunidade que tiram o sustento

https://www.jornalopcao.com.br/tocantins/deputado-ricardo-ayres-quer-concessao-de-beneficios-fiscais-e-incentivos-para-a-piscicultura-336002/
https://www.salmonexpert.cl/article/cientficos-son-premiados-por-medir-salud-del-salmn-sin-necesidad-de-matar-los-peces/


do local, pescadores afirmam que os impactos também podem atingir os setores de
agricultura, peças e restaurantes, por exemplo. A expectativa é que em novembro uma
nova operadora do local já assuma as atividades.

Conforme o ES Hoje, o local também agrega a cadeia de apoio da pesca e, atualmente, de
acordo com a Colônia de Pescadores de Vitória, da Praia do Suá, é usado por cerca de 300
barcos e 2.500 pescadores capixabas. Segundo o jornal, o grande medo dos trabalhadores
da cadeia da pesca em relação à concessão é que eles não tenham mais permissão para
exercer o ofício e, dessa forma não sejam prejudicados apenas os trabalhadores da
comunidade, mas toda a cadeia produtiva.

O Conjur informa que, por constatar a omissão da administração pública, a 9ª Vara Federal
de Porto Alegre condenou o Instituto Chico Mendes de Conservação da
Biodiversidade (ICMBio) a concluir em até sete anos a regularização fundiária do
Parque Nacional da Lagoa do Peixe (PNLP), localizado no litoral sul do Rio do Grande
do Sul.

O parque foi criado pela União em 1986 para proteger amostras dos ecossistemas do
Estado. Situado em uma planície costeira, entre a Lagoa dos Patos e o Oceano Atlântico, é
uma área de desenvolvimento de espécies marinhas, como camarão-rosa, tainha e
linguado, e por isso atrai diversas espécies de aves migratórias. O Ministério Público
Federal acionou a Justiça para cobrar a regularização fundiária do parque. Segundo o
órgão, o instituto já teria a verba de R$ 24,5 milhões necessária. O ICMBio alegou que a
demanda não teria apontado quais lotes seriam seu objeto, e por isso pediu a extinção do
processo.

O juiz Marcelo de Nardi observou que a disponibilidade da verba foi confirmada; portanto, a
Administração não poderia alegar discricionariedade para definir a destinação de verbas
escassas nem o princípio da reserva do possível.

O peixe celacanto (Latimeria) era considerado extinto até que um espécime apareceu
em uma rede de pesca na África do Sul em 1938. Agora, se descobriu que esse animal
das profundezas do Oceano Índico pode viver por quase um século. Isso segundo um
novo estudo, publicado na revista científica Current Biology .As informações são da Galileu.

A vida útil do celacanto prevista anteriormente era de aproximadamente 20 anos. Mas os
cientistas acreditam que ele pode se tornar cinco vezes mais velho. É que um exemplar de
84 anos de idade foi encontrado durante o estudo. Outro fato curioso é que o grupo tem um
período de gestação também bem demorado, que dura cerca de cinco anos, dado que dois
embriões pesquisados tinham essa idade aproximada. Mas a estimativa também se baseia

https://eshoje.com.br/concessao-do-terminal-pesqueiro-de-vitoria-pode-afetar-toda-cadeia-produtiva-da-capital/
https://www.conjur.com.br/2021-jun-19/icmbio-condenado-regularizar-area-parque-rs
https://revistagalileu.globo.com/Ciencia/Biologia/noticia/2021/06/este-peixe-pode-viver-quase-100-anos-5-vezes-mais-do-que-se-pensava.html


no tamanho do prole ao nascer. O celacanto adulto mede cerca de 1,8 metro e pesa 80
quilos.

Indústria
A Copacol lançou dois novos sabores de filés de tilápia empanados, com coco e corn
flake, com a promessa de praticidade no preparo. Eles também podem ser preparados
de várias maneiras: na airfryer, fritos e assados. Antes, já haviam as opções tradicional e
multigrãos. As informações são
da Superhiper.

O Laboratório de Probióticos
(LABPRO) - UFPA do Campus
Bragança realiza entre hoje e
quarta-feira o Encontro de
Tecnologia do Pescado. A
troca de experiências com
diversos profissionais da área
de tecnologia do pescado
espalhados por todo o Brasil vai
ter como temas: A produção de
moluscos bivalves; Elaboração
de linguiça de pescado;
Aplicação tecnológica de
compostos objetivos para a
conservação do pescado e
Beneficiamento e
processamento de camarão.
Para mais informações acesse
aqui.

O Europa Azul destaca que os
custos do transporte marítimo
subiram 328% desde março
do ano passado por causa da
pandemia da Covid-19. A alta
também está sendo agravada
por gargalos do sistema
marítimo internacional, que
está no limite de sua
capacidade. Se em março

https://www.superhiper.com.br/copacol-expande-linha-de-files-de-tilapia/
https://www.even3.com.br/encontrodetecnologiadopescado/
https://www.even3.com.br/encontrodetecnologiadopescado/
https://europa-azul.es/el-transporte-maritimo-sube/?utm_source=rss&utm_medium=rss&utm_campaign=el-transporte-maritimo-sube


passado foi o bloqueio do Canal de Suez por quase sete dias que voltou a colocar os
holofotes no frete, agora são os problemas no porto chinês de Yantianlo que colocam em
xeque os importadores e exportadores.

Crédito: El Economista/Europa
Azul

Os terminais daquela cidade
são os principais daquele que é
considerado o terceiro maior
complexo portuário de
contêineres do mundo, o de
Shenzhen. No final de maio, as
autoridades chinesas
detectaram um surto de Covid e
decidiram implementar
quarentenas e controles que
fizeram com que as docas do
gigante portuário operassem
com menos de 30% de sua
capacidade. Um novo
engarrafamento, que mais uma
vez teve impacto direto no frete
marítimo, se multiplicou por
mais de quatro vezes desde
fevereiro do ano passado.

Varejo
A rede Tenda Atacado tem
crescido vendendo em seu
Estado - São Paulo -, de onde
nunca saiu. Controlada pela
família Severini, com quatro
sócios, a empresa tem 37 lojas
em solo paulista, onde disputa
diretamente, em certos locais
quase porta a porta, com as
duas líderes do mercado
brasileiro, o Atacadão e o
Assaí.



Como conta a Superhiper, para ganhar mercado na região cada vez mais ocupada, a Tenda
engrossa a lista das cadeias de “atacarejo” que aumentam investimentos em 2021,
após a nova onda de migração do consumidor. Para este ano, a empresa projeta R$
250 milhões em investimentos em um novo centro de distribuição e quatro aberturas
de lojas para 2021. O montante supera a média histórica, já que a rede tem inaugurado
uma a duas unidades ao ano, e cada uma não consome mais que R$ 50 milhões.

Em 2020, foram duas aberturas e cinco reformas. Em 2021, além das quatro unidades
novas, dez serão reformadas. Os recursos devem sair da geração de caixa e uma parte
menor captada no mercado. Ao fim de 2020, a cadeia tinha quase R$ 158 milhões em saldo
de caixa (eram R$ 93 milhões um ano antes), segundo balanço.

Food Service

As vendas em restaurantes
eclipsaram as vendas de
alimentos pela primeira vez
desde março do ano passado.
Mais gastos com serviços
significam que as pessoas estão
finalmente desfrutando de
experiências que não poderiam
durante a pandemia, como férias
e música ao vivo.

Em maio, as vendas no varejo
nos Estados Unidos caíram 1,3%.
Conforme o Twit Invest, estão
pagando menos por produtos e
mais por experiências. Isso é o
oposto do que aconteceu durante

a pandemia.

Uma reportagem do A Crítica conta que os representantes da Associação Brasileira de
Bares e Restaurantes de Mato Grosso do Sul (Abrasel/MS) encaminharam um ofício à
Secretaria Municipal de Segurança Pública e Estadual, para intensificar a fiscalização e
garantir o funcionamento dos estabelecimentos no período em que estão abertos.

https://www.superhiper.com.br/tenda-investe-r-250-milhoes/?utm_campaign=tenda_investe_r_250_milhoes_em_plano_de_expansao&utm_medium=email&utm_source=RD+Station
https://twitinvest.com.br/eua-vendas-de-restaurantes-superam-as-de-mercearias-pela-segunda-vez-consecutiva-desde-marco-de-2020/
https://www.acritica.net/editorias/economia/para-nao-correr-o-risco-de-fechar-bares-e-restaurantes-da-capital/532950/


De acordo com o presidente da Abrasel/MS, Juliano Wertheimer, a solicitação tem por
objetivo preservar os bares e restaurantes que seguem rígidamente os protocolos.
"Diariamente vemos nos veículos de comunicação as denúncias de estabelecimentos
irregulares, que não cumprem com o distanciamento, promovem aglomeração. Esse
desrespeito tem prejudicado aqueles que trabalham seguindo as determinações dos
decretos".

Juliano reforçou a necessidade da fiscalização. "Entendemos que todos os setores devem
ser fiscalizados e esse é o nosso pedido. Queremos mostrar que as empresas de bares e
restaurantes estão sendo orientadas e mais do que isso, mostrar que é possível trabalhar
com responsabilidade".

O Sindicato de Bares, Restaurantes, Buffets e Similares do Estado do Ceará
(Sindirest-CE) enviou proposta ao governo do Estado pedindo que desconsidere
clientes que já tomaram a segunda dose da vacina contra a Covid-19 do limite de 50%
da capacidade dos estabelecimentos.

O limite foi definido em decreto de medidas de enfrentamento à pandemia para evitar a
disseminação do coronavírus. Especialistas alertam que mesmo os imunizados ainda
podem transmitir a doença a outras pessoas. As informações são do Diário do Nordeste.

https://diariodonordeste.verdesmares.com.br/negocios/restaurantes-propoem-desconsiderar-vacinados-em-limite-de-capacidade-maxima-1.3099568

